

*Cet hebdo veut vous présenter des remerciements,
des nouvelles, des annonces et des invitations*

Le trentième anniversaire du SASMAD

*« Quelle merveille fit pour nous le Seigneur,
nous étions en grande fête ! »*

*Quelle joie de revoir tant de bénévoles du passé et du présent célébrer avec
la fondatrice sœur Madeleine St-Michel
et notre archevêque Mgr Christian Lépine !*

*Le 30^{ième} anniversaire du SASMAD demeurera un bon souvenir
et nous poursuivons cette activité festive en continuant d'œuvrer au sein
de ce ministère profondément chrétien et humain de prendre soin des
personnes vulnérables dans lesquelles nous rencontrons Jésus notre frère.*

*À toutes les personnes présentes, en personne ou en virtuel,
à celles et ceux qui ont prié pour le bon déroulement de cette journée,
aux membres des différents comités de préparation, d'organisation
et de mise en œuvre du ressourcement, de la fête, du partage fraternel et
de la célébration de l'eucharistie d'action de grâce*

*MERCI pour votre participation lors de la journée
du trentième anniversaire du SASMAD.*

*Le diocèse de Montréal a procédé au lancement de la
nouvelle année pastorale avec ses employés suivi par
une belle messe célébrée par Mgr Lépine.*

Pour les personnes intéressées à la terminologie épïcène

<https://vitrinelinguistique.oqlf.gouv.qc.ca/21905/la-redaction-et-la-communication/feminisation-et-redaction-epicene/feminisation-des-appellations-de-personnes/liste-dappellations-de-personnes/liste-dappellations-de-personnes>

... si vous êtes sensible à notre environnement

Extrait d'un message de Kim Gottfried Piché du Comité 2000 Vert de l'Archidiocèse catholique romain de Montréal

Voici une vidéo pour la saison de la création, créées par l'archidiocèse catholique romain de Manille, Coordinateur du bureau du ministère de l'écologie. Père Carlo Magnos Marcello a écrit les paroles et la chanson (5.51s) Season of Creation Song - YouTube

<https://www.youtube.com/watch?v=filzgT5u6W8>

Les sous-titres sont en anglais, mais très courts et directs. En montrant cette vidéo, cela pourrait aussi être une façon pour notre diocèse d'être solidaire avec un autre diocèse qui fait tant de travail pour l'écologie et la justice. À lire aussi sur le site du diocèse :

<https://diocesemontreal.org/fr/actualites/nouvelles/eeglises-vertes-ecoutons-voix-creation>

Pour souligner l'Amour divin des grands et des petits

Conseil Canadien des Églises



Prière à l'occasion du décès de la reine Elizabeth II (1926-2022)

Dieu souverain,

*Nous Te remercions aujourd'hui pour la vie et le service d'Elizabeth II,
chef du Commonwealth et reine du Royaume-Uni.*

*Nous nous souvenons que de tous ses nombreux titres et réalisations,
aucun n'est plus royal et plus honorable que celui d'enfant de Dieu.*

*Puissions-nous, nous aussi, mener des vies d'amour et de service pour Toi, notre créateur,
pour nos frères humains et pour toute ta création.*

*Fermes dans nos croyances et nos convictions, visibles dans nos actes de devoir,
loyaux envers Toi et envers les familles et les communautés auxquelles nous appartenons.*

Nous prions au nom de Jésus-Christ, Sauveur du monde. Amen.

Copié de l'infolettre du Centre canadien pour l'œcuménisme

Le SASMAD à Québec

Le 24 septembre aura lieu la suite du ressourcement sur l'écoute (pour le deuxième groupe de bénévoles SASMAD à Québec) dans le cadre de la formation continue des bénévoles du SASMAD à Québec.

Le SASMAD à Ottawa

Une nouvelle formation de base en mode virtuel vient de commencer. Il s'agit de la première formation coanimée par deux formateurs d'Ottawa, Danielle déjà bien habituée et Patience pour qui ce sera une nouvelle expérience. Je serai présente pour les encourager et les féliciter.

Séminaire gratuit le 29 septembre 2022 de 14 h à 15 h 30

Cette Parole qui m'habite

Séminaire connecté de la **Chaire de leadership en enseignement Marcelle-Mallet** en exégèse biblique, avec Jonathan GUILBAULT, éditeur, Novalis.

Il y a des mots qui changent des vies. À plus forte raison quand il s'agit de paroles de Celui qui ne parle jamais pour ne rien dire : Dieu. Il n'est pas rare, pour quiconque s'est aventuré à ouvrir la Bible, d'avoir été frappé au cœur par tel passage, par telle scène qui jette de la lumière sur le mystère de notre être-au-monde. Dans le collectif *Cette Parole qui m'habite* (Novalis, 2022), Jonathan Guilbault a recueilli les témoignages de gens de divers horizons autour de ce même constat : l'existence est non seulement perméable à la puissance du Verbe, elle en reçoit carrément sa forme propre. Pour ce Séminaire connecté, il nous présentera cet ouvrage et recevra quelques-unes de ces personnes pour qui la Bible est une façon, on ne peut plus vraie, de raconter les vies que nous portons en nous et qui nous habitent comme un projet, comme une espérance. Ouvert à tous.

Inscription gratuite: <http://eepurl.com/dIplbX>

Connexion: <https://ulaval.zoom.us/j/9581530478>

Information: sebastien.doane@ftsr.ulaval.ca

Reçu de l'infolettre *du Centre canadien pour l'œcuménisme*

Adresse courriel pour envoyer vos intentions de prière : misericorde.mercysasmad@gmail.com

Pour accéder au site du SASMAD : <https://microsites.diocesemontreal.org/microsites/sasmad>